



Actualidad Colombia ▼ Internacional Deportes Opinión Reporte ciudadano Política Q

Ecopetrol mejorará calidad de gasolina y el diésel con inversión de US\$1.200 millones

#### **Noticias Recientes**



Banco de Occidente reportó utilidades por \$494.992 millones durante el año pasado



los millonarios subsidios que Bogotá le da a venezolanos



Girardota sigue impulsando el deporte con la inauguración de la nueva cubierta de la placa polideportiva en la vereda La Palma

narzo 26, 2025

Uribe por presunta financiación irregular de Investigan a Uribe por presunta financiación irregular de campaña al Senado

narzo 26, 2025



El Mundo al Día (Radio)

Colombia

- MUNDO AS E

El Mundo al Día (Radio)

marzo 26, 2025



El Mundo al Día (Radio) marzo 25, 2025



El Mundo al Día (Radio)

marzo 24, 2025

Foro (Radio) marzo 22, 2025

marzo 21, 2025

# Ecopetrol mejorará calidad de gasolina y el diésel con inversión de US\$1.200 millones

Ayer, la Junta Directiva de Ecopetrol aprobó los recursos y el desarrollo del proyecto "Línea Base de Calidad", una iniciativa que pretende garantizar combustibles con los más altos estándares de calidad, que a su vez generarían menos emisiones contaminantes.

Dicha iniciativa responde al pedido de la Resolución 40444 de 2023, expedida por los ministerios de Energía y Ambiente, donde se ordenó que la producción de combustibles priorizará la calidad y la protección de los ecosistemas.

EL proyecto contará con inversiones por US\$1.200 millones, y estas labores se realizarán en la Refinería de Barrancabermeja. De acuerdo con Ecopetrol, uno de los objetivos es que en 2030 la gasolina no produzca emisiones superiores a 10 partes por millón (ppm) de azufre, además que el combustible tenga mayor octanaje, adaptándose a los vehículos de última generación.

Gráfico LR

"Este es un gran proyecto con el que la Refinería continuará siendo la más sostenible de América Latina. Se habilitan los procesos y la transformación de los mismos para mayor autonomía de su producción, <u>para generar gasolinas más limpias, menos pesadas y para la descarbonización que hace parte de la transición energética</u>", dijo el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Óscar Rincón, director ejecutivo de Acipet, señaló que esto permitirá tener combustibles con menor contenido de azufre, lo que "permite la llegada de motores de última tecnología que son más exigentes en la calidad de la gasolina".

Esto también se traduce en una gasolina con mayor octanaje, por lo que los motores tendrán una mayor eficiencia. "Permite la llegada de motores de última tecnología, reduce consumo y por lo tanto emisiones", agregó Rincón.

Frank Pearl, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas, ACP, explicó que <u>"contar con combustibles de mayor calidad</u> mejora la eficiencia de los vehículos y reduce las emisiones de CO2. lo cual, por una parte, se traduce en ahorros para el usuario final: esto hace parte de las acciones del Gobierno para avanzar en la transición enerciética en movilidad".

La compañía estatal señaló que el proyecto podría reducir la generación de 4,5 millones de toneladas de dióxido de carbono al año, equivalente a 5,3% de las emisiones que se producen en el país.

Revelaron también que el proyecto permitirá avanzar con la producción de hidrógenos de bajas emisiones y de combustible de aviación más sostenible. Además, se pretende aumentar la capacidad de generación de empleo, no solo en la refinería, sino en otros puntos del país.

### Resolución 40444 de 2023

La resolución 40444 de 2023 señala "por la cual se establecen los parámetros y requisitos de calidad de las gasolinas básicas y de las gasolinas oxigenadas con etanol anhidro combustible, para uso en motores de encendido por chispa, y del combustible diésel (Acpm) y los biocombustibles para uso en motores de encendido por compresión y sus mezclas, y se adoptan otras disposiciones". Allí se establece que las medidas se toman con el objetivo de proteger el ambiente, la salud y la calidad de los combustibles líquidos.

En la resolución agregan que aplica a los productores nacionales, importadores, refinadores, distribuidores mayoristas, distribuidores minoristas, transportadores, almacenadores y grandes consumidores que produzcan, importen, transporten, almacenen, distribuyan o consuman.

Respecto a la resolución, Pearl explicó que esos procesos corresponden a la refinación, por lo que tomarán tiempo e implican inversiones quantiosas.

"Por ello, destacamos los anuncios realizados por Ecopetrol: hace unos meses con la entrada en operación de una planta que permite convertir el diésel a uno de mejor calidad. Y ahora, con la aprobación del proyecto de Línea Base de Calidad de Combustibles, en unos años estará en capacidad de producir gasolina con menores partes por millón de azufre y mayor octanaje", dijo Pearl, aunque señala que en el corto plazo los biocombustibles serían los más costosos, monetariamente, para disminuir las emisiones.

## ¿Cuáles son los retos?

Según expertos, los principales retos son lograr en tiempo y en presupuesto los objetivos previstos. "Es decir, que no más allá del 2030 acorde con la nueva regulación, tener las gasolinas disponibles y sin que el proyecto tenga sobrecostos por tiempos o elementos no previstos dentro de su desarrollo", explicó Julio César Vera, presidente de Xua Energy.

Por su parte, Rincón señaló que también hay otros retos como la calidad de los entregables del proyecto y la calidad final de los productos producidos. Aunque detalló que el proyecto "posiciona a Ecopetrol dentro de las petroleras con altos estándares de calidad y compromiso ambiental".

### Aumento en los precios de la gasolina y del Acpm desde el 22 de marzo

Mediante una circular de la Comisión de Regulación de Energía y Gas, Creg, el Gobierno anunció el nuevo aumento en los precios de la gasolina y el Acpm. En el caso de la gasolina subió \$74 en promedio y se ubicó en \$15.827 por galón, mientras que el Acpm subió \$75 y llegó hasta \$10.536. Villavicencio es la ciudad principal con el precio más caro de la gasolina, con \$16.359 por galón. Le sique Cali (\$16.268). Bogotá (\$16.259). Manizales (\$16.234). Mientras que el Acpm más caro lo tiene Cali. con un valor de \$10.983.











# **Ultimas noticias**



¡Atención! Conozca en donde se presentaran cortes de agua en Bogotá



Policía invita a la ciudadanía a participar en diálogos en departamento del Vaupés



¡Atención! el Fiscal Barbosa confirma 34 muertes durante los días del paro nacional

# Categorías